

『ダイヤモンド』誕生の1961年の出来事をデザインしたスペシャルエディション
『ダイヤモンド 1961 限定パック』
発売日：2012年9月12日（水）数量限定販売

株式会社デザインフィル(本社:東京都渋谷区、代表取締役社長:会田一郎)は、デザインを通じてコミュニケーションを円滑にし、生活を楽しくするアクセントや新しいライフスタイルを提案するデザインカンパニーです。

この度、当社が展開するプロダクトブランド「ミドリ」から、50年以上ものロングセラーを誇る最もスタンダードなポケットサイズメモ『ダイヤモンド』の発売当時、1961年の出来事を表紙にデザインした特別セット『ダイヤモンド 1961 限定パック』[4冊セット、525円(税込)]を2012年9月12日(水)に生産数量限定にて発売いたします。

『ダイヤモンド』は、日本が高度経済成長下にあった1961年に誕生。その年、日本をはじめ世界でもさまざまな出来事がありました。今回発売する『ダイヤモンド 1961 限定パック』は、こうした中から特に印象的だった「TOYOTA Publica 1961」(トヨタ自動車/トヨタ自動車初の大衆向け自家用車)、「地球は青かった」(世界初有人宇宙飛行士ユーリイ・ガガーリンの言葉)、「ケネディ大統領就任演説」、「Honda 2RC143」(本多技研工業/マン島TTレース初の世界制覇)の4つの出来事を選び、表紙にデザインしたものです。

どこか懐かしいタッチのイラストや文字のフォント、『ダイヤモンド』発売当初のスパイラルリング製本を採用した、当時の日本を感じさせる製品です。



『ダイヤモンド』と一緒に感じる1961年
当時の出来事をデザインした特別限定パック!

以上

【商品概要】

『ダイヤモンド』M サイズ 4 柄セット

サイズ: M:H123×W76×D10mm 40 枚

MD(ミドリダイアリー)用紙(ホワイト)

➤ TOYOTA Pablica 1961

1961 年、トヨタ自動車初の 대중向け自家用車、「パブリカ」が発売。それまでは、自動車と言えば特別なもの、大変高価なものでした。高度経済成長下、日本人が豊かになっていく時代の一つの象徴がマイカーだったのです。

➤ 地球は青かった

1961 年 4 月 12 日、Yuri Alekseyevich Gagarin(ユーリイ・ガガーリン)はボストーク 1 号で世界初の有人宇宙飛行に成功。その際に「地球は青かった」という言葉を残したと伝えられています。人類の進歩、宇宙への夢を世界中が共有した出来事でした。

➤ ケネディ大統領就任演説

「あなたの国があなたのために何ができるのかを問うのではなく、あなたがあなたの国のために何ができるのかを問うて欲しい」。1961 年 1 月 20 日、米国史上最年少で当選したケネディ大統領の就任演説の有名な言葉です。

➤ Honda 2RC143

1961 年 6 月 12 日、Honda はマン島 TT レースで初優勝し、世界一に輝きました。「マン島を制する者は世界を制す」という意気込みで挑んだこのレース、その快勝に国民は日本人の誇りとプライドを取り戻したのです。

商品名	『ダイヤモンド 1961 限定パック』
種類	『ダイヤモンド』(罫線)M サイズ×4 冊
カラー	黒
柄	「TOYOTA Pablica 1961」、「地球は青かった」、「ケネディ大統領就任演説」、「Honda 2RC143」・・・計 4 柄
サイズ	H123×W76×D10mm
仕様	表紙:PP 製 中紙:MD 用紙「ホワイト」、スパイラルリング製本、40 枚
希望小売価格(税込)	525 円
店頭発売日	2012 年 9 月 12 日(水)

(※)店舗によって発売日が異なる場合がございます。

(※)生産数量限定製品です。

以上

※株式会社デザインフィル <http://www.designphil.co.jp/>

※株式会社デザインフィル ミドリカンパニー <http://www.midori-japan.co.jp/>

※『ダイヤモンド』特設ホームページ <http://www.diamond-memo.com/>